

Hiermit erstelle ich einen Antrag zur Einbringung in den Regionalausschuss.

schon seit langem ist nicht nur mir eine Problemstelle innerhalb meines Wohnbereiches, genauer des Dreieckskreisels Alsterdorfer Str./Rathenastr./Im Grünen Grunde aufgefallen.

Hier gibt es zwar Zebrastreifen einseitig, aber für mehr als angebracht halte ich drei weitere Zebrastreifen in dem Gesamtbereich, da dort fortwährend Fussgänger, HVV Busse und Autos komplett orientierungslos sind was die Vorfahrt angeht und es in meinen Augen stark sicherheitsgefährdend dort ist.

Gerade bei Dunkelheit, wie jetzt. In den Sommermonaten wird evt. noch der "Waldweg" genutzt, mit Zebrastreifen, aber wenn es kalt-dunkel und matschig wird, wird nur noch der nicht mit Zebrastreifen genutzte Bereich von den Fussgängern genutzt.

Gerade im Rahmen, der wohl angedachten Verbesserungen in dem Bereich, fände ich es angebracht, doch ernsthaft für diese Maßnahme zu votieren. Gerne kann ich Ihnen Fotos zukommen lassen, oder aber auch persönlich in Ihrem Regionalausschuss vorbei kommen.

Hier nur ein Link zu der genannten Stelle:

<https://www.google.de/maps/@53.6197487,10.0290667,17z?hl=de>